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21° RIUNIONE DEL CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI INGEGNERI DI MACERATA 
Quadriennio 2017/2021 

   Il giorno 18 del mese di Aprile 2019, presso la sede di Via Famiglia Palmieri 
n. 26 a Macerata, si riunisce il Consiglio dell’Ordine. 

   Presiede la riunione il Presidente Ing. Maurizio Paulini, verbalizza il 
Segretario Ing. Silvano Biancucci; si constata il numero legale dei consiglieri 
presenti e pertanto l’assemblea inizia alle ore 17:30 con il seguente ordine del 
giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 
2. Programmazione assemblea generale del 06/05/2019 
3. Resoconto su attività della Federazione Ingegneri Marche 
4. Resoconto su incontri CNI 
5. Prevenzione della corruzione, trasparenza ed integrità 
6. Nuove iscrizioni, dimissioni, cancellazioni, visto parcelle, varie ed eventuali 

   Si procede alla lettura del verbale della precedente seduta del Consiglio 
che viene approvato all’unanimità. 

   L’assemblea generale verrà tenuta come al solito nei locali dell’Ordine, si 
decide anche per quest’anno di offrire un buffet ai partecipanti al termine della 
riunione. Si chiederà a tutti i Presidenti delle Commissioni di illustrare l'attività 
svolta. 
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MEMBRI CONSIGLIO CARICA Presente Assente

PAULINI Maurizio Presidente x

TIBALDI Stefania Vice Presidente x

BRACHETTI David Vice Presidente x

BIANCUCCI Silvano Segretario x

TERZI Martina Tesoriere (cons. iunior) x

BRODOLINI Mario-Francesco Consigliere x

GOBBI Nicola Consigliere x

GOVERNATORI Giorgio Consigliere x

MATTIONI Romualdo Consigliere x

PAOLUCCI Corrado Consigliere x

SMERALDINI Fabio Consigliere x

Totale 9 2



   Il Presidente riferisce sull’ultima riunione di Federazione, tenutasi presso la 
sede dell’Ordine degli Ingegneri di Pesaro - Urbino, nella quale si è discusso il 
bilancio consuntivo 2018 e si è evidenziata una costante riduzione del fondo di 
riserva. Dovendo quindi ridurre le spese, il Consiglio di Federazione “ha dato 
mandato al Presidente Ing. Massimo Conti di rappresentare la seguente proposta 
al personale di supporto della Federazione, Ing. Dora De Mutiis e Ing. Alessandra 
Polita: valutare le possibili modifiche ai contratti in essere, prossimi alla 
scadenza, al fine di ottenere una riduzione complessiva delle spese della 
struttura operativa di circa € 13.000,00” (cit. dal verbale del Consiglio di 
Federazione). Il Consiglio dell’Ordine discute la materia, il Consigliere Segretario 
Ing. Biancucci fa notare che il cosiddetto “personale di supporto” sia largamente 
eccessivo per le necessità e le possibilità economiche della Federazione, oltre al 
fatto che, trattandosi a tutti gli effetti di incarichi professionali lautamente 
retribuiti, non si vede perché gli stessi vengano rinnovati continuamente alle 
stesse persone invece di consentire anche ad altri colleghi di poter svolgere quel 
compito. 

   I Consiglieri Mattioni e Biancucci riferiscono sull’incontro avuto a Firenze 
per le questioni relativa alla formazione continua. Viene fatto presente che i CNI 
ha richiamato allo scrupoloso rispetto delle linee guida per la formazione e 
hanno anche annunciato che verranno eseguiti dei controlli sulle modalità di 
erogazione dei corsi da parte sia delle strutture accreditate che degli Ordini. 

   Viene esaminata la proposta della ditta Task s.r.l., che cura i siti web della 
maggior parte degli enti pubblici della provincia. Si decide di non accettare la 
proposta in quanto troppo onerosa, si decide invece di chiedere la 
collaborazione della struttura operativa della Federazione per la creazione del 
sito web dell’Ordine dando mandato al Presidente Ing. Paulini di prendere gli 
opportuni contatti. 

   Il Comune di Matelica chiede i nominativi di colleghi per una commissione 
incaricata di giudicare il progetto di una nuova scuola: si procede all’estrazione 
dall’elenco già istituito a suo tempo. 

   Si procede all’esame delle varie proposte per il noleggio a lungo termine di 
un’automobile. Tra quelle pervenute risulta più conveniente quella della ditta 
ALD aUtomotive che propone una Toyota Aurys ibrida al prezzo di 4.500,00 € 
annuali. Si decide di accettare la proposta, dando atto che il servizio va 
acquisito tramite MEPA. 

        
   Nuove iscrizioni e trasferimenti: 

   Esaminata la documentazione prodotta, si iscrivono all’Ordine di Macerata 
con decorrenza dalla data odierna le signore/i signori: 

    

Matricola Sezione Cognome Nome

1914 A Gentili Lorenzo

1915 A Stagnaro Alice

1916 A Norscini Claudia
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 Si procede alla cancellazione dell’Ing. Straccio Gianluca, matr. A870 per 
trasferimento presso l’Ordine di Trento. 

 La seduta si conclude alle ore 20:00. 

   Il Presidente       Il Segretario 

 Maurizio Paulini           Silvano Biancucci
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